
 

 

 

 

 

Gemeinsame Anfrage  

der CDU-Fraktion und FDP  

zur Ortsbeiratssitzung am 17.03.2021  
 

 

 

Anfrage zu Wilhelm-Quetsch-Straße (Richtung Mainzelbahn) 
  

Anfrage 
 

Der Ortbeirat hatte die Renaturierung des abgesperrten Teils der Wilhelm-Quetsch-Straße 
beschlossen. Es wird die Verwaltung nach dem Sachstand angefragt. 
 
Ferner wird angefragt, ob der vorbezeichnete Straßenteil noch für den öffentlichen Ver-
kehr gewidmet ist und ob es aus Kostengründen nicht sinnvoll und kostengünstiger wäre, 
statt der teuren Renaturierung einen Park+Ride Parkplatz dort zu errichten.  
 

 

Begründung: 
 
 
Die Begründung erfolgt mündlich. 

 
 

Mainz, 17.03.2021 

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion) 
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP) 


